



**Servicio Internacional Cristiano
de Solidaridad con los Pueblos
de América Latina**
Sicsal – Europa ~ Incidencia Política
Langestraat, 6 – 9300 Aalst * BELGIUM
Tel.: 32/053/62 94 76
Email: guidods@skynet.be
www.solidairguate.be

Aalst, 11 de abril de 2016

A la Red de SICSAL (# 88)

Queridos/as hermanos/as,

Me comunico con ustedes para darles alguna información con respecto al trabajo de incidencia política, efectuado ultimamente desde la red europea CIFCA, a la que pertenece nuestra red europea de comités Oscar Romero.

■ El 2 de febrero me encontré con **Claudia Paz y Paz**, anterior Fiscal General del Ministerio Público de Guatemala. El encuentro se llevó a cabo en Bruselas con ocasión de una reunión con miembros de ONG interesadas. El tema fue el proceso relacionado con los 43 normalistas desaparecidos en Iguala, Mexico. Durante la reunión se prepararon los contactos con el Parlamento europeo que tuvieron lugar al día siguiente.



Claudia se sorprendió ante el éxito de la película '**Burden of Peace**' acá en Bélgica y Holanda. El documental es de un equipo cinematográfico holandés que la siguió de cerca durante su cargo público.

■ Adhesión (8/marzo) a la Carta Abierta al Secretario de Estado **John Kerry** en referencia al asesinato de la Activista Indígena y Ambientalista Hondureña **Berta Cáceres** el 10 de marzo, 2016. Berta Cáceres era líder de la comunidad indígena lenca y una prominente



defensora de los derechos humanos. Con el Consejo Cívico de Organizaciones Populares e Indígenas de Honduras (COPINH) se opuso al proyecto de la represa de Agua Zarca. El año pasado había recibido el Premio Goldman.

■ Adhesión en nombre de la red europea de Comités O. Romero a una carta (16/03/2016) de las organizaciones miembros de CIFCA a las autoridades belgas, relacionada con el asesinato de Berta Cáceres y de Nelson Noé García, también militante de COPINH.

Importante!!!

* El Banco de Desarrollo holandés FMO (propiedad en un 51% del estado holandés



suspendió su financiamiento a la construcción en pugna de la represa de Agua Zarca después del segundo asesinato.

* Asimismo la Institución de Ayuda Financiera FinnFund de Finlandia se retiró del proyecto.

■ Carta (8/abril) a la Lic. **Thelma Esperanza Aldana Hernández**, Fiscal General de la República de Guatemala, con copia al embajador guatemalteco en Bruselas, expresándole nuestra grave preocupación ante la noticia del asesinato del Sr. **Walter Manfredo Méndez Barrios**, Presidente y Representante Legal de la Cooperativa “La Lucha”, ubicada en el municipio de Las Cruces en el departamento de Petén, y ante otros asesinatos anteriores.

Envío en **anexo la carta**. Para que los y las que puedan, la envíen asimismo.

Hasta aquí esta misiva
Con saludos fraternales

Guido De Schrijver